

Le Bachelor en Gestion est un programme généraliste qui équipe les étudiants d'un mix équilibré entre principes de bases théoriques de gestion d'entreprise et entraînement pratique pour développer des compétences et facultés en ligne avec les besoins de l'économie et de la société luxembourgeoise.

FORCES

- Un programme pluridisciplinaire qui couvre des notions en économie, droit, comptabilité, finance, marketing, ressources humaines, stratégie, assurance et banque.
- Ancré dans l'économie locale, avec une forte implication de praticiens du monde de l'entreprise, pour exposer les étudiants aux problématiques du monde réel.
- Un semestre à l'étranger obligatoire éclairant. Un stage de fin d'études, pour augmenter l'employabilité.

PRÉREQUIS

- Baccalauréat ou diplôme équivalent reconnu par le Ministère de l'Éducation ;
- Résultats scolaire de l'année précédente et en cours ;
- Lettre de motivation.

OPPORTUNITÉS PROFESSIONNELLES

Le programme a pour ambition de positionner les diplômés de ce programme au cœur de l'économie luxembourgeoise, sur des postes opérationnels ou de hiérarchie intermédiaire, dans tous les secteurs : banques, fonds d'investissement, compagnies d'assurances, grandes entreprises, PME, etc. Les filières en gestion des compagnies d'assurance et banques préparent les étudiants à une carrière dans le secteur financier. Ils reçoivent un enseignement adapté aux professions de la banque privées et de gestion d'actifs.

LE PROGRAMME EN UN COUP D'OEIL

Durée : 3 ans en temps complet / 6 semestres (180 ECTS), incluant un semestre de mobilité à l'étranger.

Langues : français et anglais

Frais d'inscription :
- 400€/semestre (1 & 2)
- 200€/semestre (3 à 6)

Périodes de candidature :
- Candidats UE : février > avril
- Candidats non UE : janvier > avril

Campus : Belval



SITE WEB
bpg.uni.lu



CONTACT
fdef-bachelor.gestion@uni.lu



Nicolas JONARD
Directeur de programme

« Le bachelor propose 3 spécialisations en dernière année : gestion d'entreprise, qui offre des perspectives généralistes, alors que les spécialisations en banque et en assurance fournissent des connaissances plus spécifiques au secteur financier. L'enseignement est organisé en petits groupes, permettant des échanges interactifs avec les professeurs et intervenants extérieurs, ce qui stimule la curiosité intellectuelle et développe les capacités de communication et présentation, ce qui améliore considérablement les chances de trouver un emploi en fin d'études. »

The Bachelor in Management is a generalist program that provides students with a balanced mix of academic, foundational education in the principles of business administration on the one hand, and applied training aimed at developing skills and competences in line with the needs of the Luxembourg economy and society on the other.

STRENGTHS

- A broad, cross-disciplinary program covering notions and insights from economics, law, accounting, finance, marketing, human resource management, strategy, insurance and banking;
- A program deeply rooted in the local economy, with strong involvement of business and industry practitioners providing exposure to real-world issues and challenges;
- A mind-opening mandatory mobility period of a minimum of one semester at a university abroad;
- A prolonged internship in the final semester, to foster employability.

ADMISSION REQUIREMENTS

- Secondary school leaving certificate;
- Transcripts of records for the previous and current years of study;
- Cover letter.

CAREER OPPORTUNITIES

The Bachelor in Management aims to place its graduates successfully into operational and middle-management roles in all sectors of the Luxembourg economy: banks, investment funds, insurance companies, large industrial corporates, small and medium-sized businesses, etc. The options based on management of insurance companies and management of banks prepare students for work in the financial sector. Students receive training in professions relating to private banking and investment funds.

PROGRAMME AT A GLANCE

- **Duration:** 3-year full-time programme/ 6 semesters (180 ECTS), including 1 mobility semester in a foreign country.
- **Languages :** English and French
- **Registration fees:**
 - 400€/semester (1 & 2)
 - 200€/semester (3 to 6)
- **Application period:**
 - For EU students : February > April
 - For non-EU students : January > April
- **Campus:** Belval



WEBSITE
bpg.uni.lu



CONTACT
fdef-bachelor.gestion@uni.lu



Nicolas JONARD
Directeur de programme

"The Bachelor offers three tracks in the final year: the "Business Administration" track retains a general management perspective, while the "Banking" and the "Insurance" tracks provide skills and knowledge more specific to the financial sector. Teaching is organised in small-sized classes, permitting interactive exchanges with Faculty and Industry practitioners, stimulating intellectual curiosity and developing communication and presentation skills, ultimately maximizing job-market opportunities of the programme graduates."